KITUTO MOUSCA

Eing. 23, Sep. 2018

An den Gemeinderat der Gemeinde Malsch

## ANTRAG

Das Kinder- und Jugendforum Malsch, vertreten durch Erik Neuer und Konrad Neuer stellt folgenden Antrag an den Gemeinderat der Gemeinde Malsch

## Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass der Wunsch nach der Verwirklichung eines Pumptracks genehmigt wird und von der Gemeinde ein geeignetes Grundstück zur Verfügung gestellt wird.

## Begründung:

Die Jugendlichen in Malsch haben außerhalb von Vereinen wenig Möglichkeiten sich zu treffen. Die Spielplätze sind nur bis zu einer gewissen Uhrzeit geöffnet und die Nutzung ist auch altersmäßig beschränkt. Die Nutzung des Bolzplatzes an der Reblandhalle ist durch die Aktivität der Boule-Freunde eingeschränkt. Aus diesen Gründen heraus wünschen sich die Jugendlichen in Malsch einen Pumptrack, zum einen um einen Platz zu haben, an dem man sich treffen und austauschen kann, zum zweiten für eine, mit dem Fahrrad ausgeübte Möglichkeit einer sportliche Aktivität.

Ein Pumptrack ist ein Rundkurs aus Erde, Holz oder Asphalt mit Wellen, Steilkurven und Sprüngen. Er wird mit dem Fahrrad befahren, durch verschiedene Geschwindigkeiten und durch Gewichtsverlagerung und aktives Drücken und Ziehen bewältigt man den Parcours – eine vergleichsweise günstige Sportanlage mit höchstem Freizeitwert für Spaß, Sport & Fitness!

Dem KiJuFo wurde zur Verwirklichung eines Pumptracks schon ein Grundstück durch die Gemeinde angeboten. Es handelt sich um das Grundstück Flst.Nr. 1005 oberhalb des Wasserreservoirs am Hang des Letzenbergs. Dieses Grundstück ist allerdings ungeeignet für das Vorhaben, da es zum einen sehr abhängig ist und zum zweiten auch schlecht erreichbar. Ein Krankenwagen hätte keine Chance zu dem Grundstück zu gelangen. Wir bitten daher den Gemeinderat und die Gemeinde zu prüfen ob die Gemeinde nicht ein anderes, besser geeignetes Grundstück für die Verwirklichung des Vorhabens zur Verfügung stellen kann. Das KiJuFo ist bereit bei der Verwirklichung des Pumptracks aktiv mitzuwirken.

Gerne sind wir bereit mit dem Gemeinderat gemeinsam unseren Antrag zu besprechen.

Mit freundlichen Grüßen

für das Kinder- und Jugendforum Malsch (KiJuFo)

Lisa Marely

Whom Och